
Compte Rendu du Comité Technique Local
 du 05 avril 2016

Les représentants FO DGFIP ont participé à la seconde convocation de ce CTL pour mettre la
direction face à ses responsabilités et surtout pour défendre les agents et les structures.

BUDGET :  Exécution 2015 et prévision 2016

Les représentants FO constatent que la dotation initiale, comme c’est le cas depuis quelques
années, ne suffira pas pour l’année et nécessitera un abondement en fin d’année. Nous avons
aussi fait remarquer que les documents fournis étaient trop synthétiques. La plupart des
rubriques de dépenses en hausse sont marquées par le poids des dépenses liées aux
restructurations/fermetures. FO-DGFiP a invité la direction à les faire cesser… pour faire des
économies !

FORMATION PROFESSIONNELLE : Bilan 2015 et plan 2016

Une présentation détaillée nous a été faite. Nous dénonçons le fait que les stagiaires B,
accueillis pour leur stage d’immersion dans le Rhône, soient contraints d’assister à des
conférences  au lieu de découvrir les structures.

CONTROLE DE LA CONTRIBUTION A L AUDIOVISUEL PUBLIC :

A partir du 01/09/2016, ce service n’existera plus. Les compétences et les agents seront
rattachés au PCE LYON PRESQU ILE . Pour FO DGFIP cela signifie la liquidation à terme
de ce service. Un maintien des rémunérations a été promis par la Direction, sauf que les
modalités n’en sont encore pas connues et que tout porte à croire qu’au premier changement
d’échelon, cet engagement sera rompu.
Evidemment les élus FO ont voté contre ce projet de restructuration.

MODIFICATION D’HORAIRES D’OUVERTURE AU PUBLIC :

Deux postes sont concernés. La trésorerie de Beaujeu et celle du Vinatier. Pour ces deux
dossiers les élus FO se sont abstenus même si ces aménagements devraient faciliter la vie des
agents car là comme ailleurs, les effectifs ont été amputés et ne permettent plus de garantir des
ouvertures 5j/5 . FO est également intervenu, en relayant de nouveau la demande des agents
de Beaujeu, qui voudraient pouvoir débuter leur travail à partir de 7 Heures(affaire à suivre…)

QUESTIONS DIVERSES :

Les représentants FO ont réitéré leur demande d’état des lieux des effectifs de la Trésorerie de
Lyon Métropole et se sont inquiétés de l’état du chauffage du bâtiment de l’HDF de
Villefranche.


